

令和3年6月1日

建設業労働災害防止協会
大阪府支部長 殿

大阪労働局労働基準部
安全課長

「令和3年度 全国安全週間」の実施及び大阪労働局
YouTube チャンネルでの動画配信について

平素は労働安全行政の推進に格段の御理解、御協力を賜り厚くお礼申し上げます。
さて、厚生労働省では、例年とおり令和3年7月1日から同年7月7日までの一週間について、「全国安全週間」を実施します。

全国安全週間は、昭和3年に初めて実施されて以来、一度も中断することなく続けられ、今年で94回目を迎えます。

この間、産業安全に携わる方々の努力により労働災害は長期的には減少しておりますが、令和2年の全国の死傷者数については、新型コロナウイルス感染症の罹患による労働災害の増加により、平成14年以降で最多となりました。

大阪府内における死傷者数は減少しているものの、新型コロナウイルス感染症により事業活動の停滞が想定され、楽観を許さない状況である。

このような状況において、労働災害を減少させるためには、働く高齢者の増加等の就業構造の変化や新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に伴う社会情勢の変化等に対応し、将来を見据えた持続可能な安全管理を継続して実施していく必要があることから今年の全国安全週間のスローガンである

「持続可能な安全管理 未来へつなぐ安全職場」

のもと、すべての働く方が安心して安全に働くことができる職場の実現を目指して働くことが重要です。

大阪労働局（局長 木暮 康二）及び大阪府内の労働基準監督署では、毎年、全国安全週間の期間中に、安全パトロール等を通じ広く啓発活動を行っています。

しかしながら、新型コロナウイルス感染症の影響により「新しい生活様式」が推奨される中、従来型の周知啓発活動が困難な状況です。

このような状況を踏まえ大阪労働局では、大阪労働局 YouTube チャンネルを通じて、大阪労働局長メッセージを動画配信するとともに、建設事業をはじめ各種業界向けに大阪労働局労働基準部長メッセージを配信予定です。

つきましては、安全週間への取組み及びYouTube チャンネルの活用について、関係者の皆様方へ広くご周知いただきますとともに、貴協会発刊の機関紙等に掲載し、周知いただくよう併せてお願いします。

配信方法

大阪労働局 YouTube チャンネル

https://www.youtube.com/channel/UCMccyeilzg_iL9Yd7LP9vMQ

